



Dos Bocas complica plan de Nahle mientras surgen más aspirantes y 2 grupos en el PAN

Hasta hace unos meses la sucesión en el Gobierno de Veracruz favorecía, según lo que mostraban las distintas encuestas, a la Secretaría de Energía Rocío Nahle, no obstante, la Refinería de Dos bocas, y el tiempo que ha demorado en echarla a andar en su tonalidad, ha obstaculizado sus aspiraciones.

Esto ha llevado a que la contienda por la gubernatura de Veracruz comience a complicarse en la medida en que surgen cada vez más interesados en participar en el proceso interno tanto de Morena, como en el del Partido Acción Nacional (PAN), que hasta hace unos años encabezaba el estado.

Analistas consultados por SinEmbargo identificaron que, dentro del panismo, por ejemplo, existen dos grupos. Por un lado, los hermanos Miguel y Fernando Yunes Márquez, hijos del exgobernador Miguel Ángel Yunes Linares, y quienes han tenido aspiraciones políticas en el pasado, y por el otro, el Senador Julen Rementería, coordinador del PAN en la Cámara Alta, que se ha perfilado como un liderazgo fuerte. Sin embargo, hay otros aspirantes como la esposa del exgobernador Yunes Linares, Patricia Lobeira, actual Alcaldesa de Veracruz, y la Senadora Indira Rosales San Román.

En cuanto a los aspirantes de Morena, Rocío Nahle encabeza holgadamente la encuesta con un 36 por ciento de las preferencias. En segundo lugar, se encuentra el superdelegado Manuel Huerta Ladrón, con un 13.7 por ciento, seguido por el Alcalde de Xalapa, Ricardo Ahued, con un 12.8 por ciento; el Secretario de Gobierno, Zenyazen Escobar, con un 7.7 por ciento, y finalmente el Diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, con un 5.9 por ciento.

“Con este escenario reciente de que Dos Bocas no ha arrancado, los mismos militantes de Morena, algunos liderazgos, brincaron de gusto, patalearon de emoción y hoy hay pugnas internas en Morena por buscar la candidatura a la gubernatura. Uno de ellos es el Secretario de Gobierno en el estado, Eric Cisneros. Otro es el delegado de los programas sociales en Veracruz, Manuel Huerta. Él se jacta de que cuando López Obrador fue jefe de Gobierno de la Ciudad de México”, explicó Noé Zavaleta, periodista político de Veracruz.

Por su parte, Eduardo de la Torre Jaramillo, director de GLOBAL consultores políticos, también consideró que la candidatura se le está complicando a Nahle, igualmente por el tema de Dos Bocas.